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Antrag der SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat befürwortet grundsätzlich, dass die Rhein-Main-Hallen als ein Standbein für die 
wirtschaftliche Entwicklung Wiesbadens an ihrem Standort verbleiben und auch saniert oder neu 
gebaut werden können. Der innenstadtnahe Standort ist ein wesentlicher Standortvorteil, der 
unbedingt erhalten werden muss. 

Eine bauliche Erweiterung der Hallen in die bisherige Herbert-Grünanlage auch als 
Übergangslösung (Ersatzbau neben der bisherigen Gebäude) lehnt der Ortsbeirat aber 
entschieden ab, da auch das grüne „Entree“ der Anlagen für die Stadt und den Stadtteil wichtig ist.

Wiesbaden, 02.11.2009


